

# JUSTISIA

## Universitas Udayana Lepas 841 Wisudawan Pada Wisuda Ke-154

Ray - [BADUNG.JUSTISIA.CO.ID](http://BADUNG.JUSTISIA.CO.ID)

Jun 27, 2023 - 16:02



*Universitas Udayana Lepas 841 Wisudawan pada Wisuda ke-154.*

**BADUNG** – Sebanyak 841 orang lulusan dilepas Universitas Udayana (Unud) dalam upacara wisuda ke-154 di Auditorium Widya Sabha Kampus Unud Bukit Jimbaran, Sabtu (24/6/23). Para wisudawan tersebut berasal dari program Diploma, Profesi, S1, SP-1, S2, dan S3. Sehingga jumlah alumni Unud sejak berdiri hingga wisuda ke-154 sebanyak 116.081 orang.

Para lulusan yang diwisuda kali ini dari Fakultas Ilmu Budaya sebanyak 70 orang, Fakultas Kedokteran 76 orang, Fakultas Peternakan 26 orang, Fakultas Hukum 133 orang, Fakultas Teknik 56 orang, Fakultas Pertanian 61 orang, Fakultas Ekonomi dan Bisnis 172 orang, Fakultas MIPA 86 orang, Fakultas Kedokteran Hewan 79 orang, Fakultas Teknologi Pertanian 9 orang, Fakultas Pariwisata 17

orang, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik 44 orang, Fakultas Kelautan dan Perikanan 6 orang, dan Program Pascasarjana 6 orang.



Rektor Unud, Prof. Dr. Ir. I Nyoman Gde Antara, M.Eng., IPU menjelaskan dengan peningkatan jumlah wisudawan diharapkan Unud turut berkontribusi dalam upaya mencerdaskan dan mensejahterakan kehidupan bangsa. Unud telah terakreditasi Unggul dari Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT). Ini berkat konsistensinya yang selalu berkomitmen memberikan layanan pendidikan terbaik.

Banyak capaian prestasi diraih civitas akademika yang dapat dijadikan bukti, bahwa Unud senantiasa berbuat untuk dapat memberikan ruang bagi civitas akademika, khususnya mahasiswa, dalam konteks pengembangan diri di bidang keilmuan. Selain prestasi di bidang akademik, ada beragam prestasi non akademik juga berhasil diperoleh baik di tingkat regional, nasional maupun internasional.

Tidak hanya memberikan layanan pendidikan terbaik pada mahasiswanya, Unud juga senantiasa mendorong adanya peningkatan kualitas sumber daya manusia, utamanya di kalangan tenaga pendidik/dosen. Ini dibuktikan dengan terus bertambahnya jumlah Guru Besar yang dimiliki Unud.



“Jika dijumlah, maka hingga saat ini Universitas Udayana telah memiliki sebanyak 199 orang Guru Besar yang berasal dari berbagai fakultas yang ada di lingkungan Universitas Udayana. Tidak berhenti di angka 199, patut saya informasikan bahwa sebentar lagi jumlah tersebut akan bertambah,” ujar Prof. Antara.

Lebih lanjut, Rektor Unud menuturkan bahwa dukungan dari berbagai belah pihak sangat dibutuhkan, salah satunya para alumni Unud. Alumni memiliki hak dan kewajiban untuk ikut serta mengembangkan almamater ke arah yang lebih baik. Untuk itu diharapkan partisipasi aktifnya dalam pengembangan Unud di satu wadah resmi, yakni Ikatan Alumni Universitas Udayana (IKAYANA).

Selain itu, untuk para wisudawan juga diharapkan terus belajar, bekerja dengan cerdas dan ikhlas, serta tetap menjaga nama baik almamater. Bijak dalam menerapkan ilmunya, mengimplementasikan ilmu tersebut untuk kemajuan masyarakat, bangsa dan negara.

“Jagalah nama baik almamater dimanapun saudara berada dan jangan lupa turut berpartisipasi mengisi instrumen kuesioner online dalam pelaksanaan tracer study yang memiliki peran penting dalam upaya perbaikan dan pengembangan kualitas pendidikan di Universitas Udayana. Peran saudara sangat dibutuhkan untuk menjaga kredibilitas almamater tercinta Universitas Udayana,” tambah Prof. Antara. (Tim)

Sumber : [UNUD | Universitas Udayana](https://www.unud.ac.id/)